Diplomatie hatte jedoch nicht alle Faktoren, mit denen sie hier rechnen mußte, berücksichtigt. Hierzu gehörte vor Allem die ungemein große Bequemlichkeit Steinerts. Der, und eine Partie auf den Czorneboh machen, lächerlich! — Steinert befand sich am allerwohlsten, wenn er in seinem Großvaterstuhl sitzen, in der Zeitung oder Kalendern lesen konnte, oder die am Fenster Borübergehenden mustern, denn er wohnte neben seinem Laden zur ebenen Erde. Nachdem nun Brand alles Mög=liche gethan, Steinert zur Betheiligung zu be=reden, sagte dieser:

"Nee! dastrwaig'n steh ich ne irscht uff!" Darüber zeigte sich nun Käthchen nicht betrübt; ihre und Karls Betheiligung war ja leicht zu ermöglichen, wenn sie sich ihren Nachbarn, dem Bäckermeister Hahn und Frau, anschlossen, von denen sie wußte, daß auch sie den Berg besteigen wollten. Schnell huschte das muntere Mädchen zu Hahns und kam